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Verbale della riunione del Consiglio Federale n° 245 
 

Venerdì 16 aprile 2021 ore 17:00 e giovedì 22 aprile ore 20:30 a seguito di regolare avviso di 

convocazione, art 15.9 dello Statuto Federale, a tutti i componenti ed al Collegio dei Revisori dei 

Conti, si è svolto il Consiglio Federale della Federazione Italiana Sport Orientamento. Si precisa 

che a seguito dell’emergenza sanitaria da “Covid-19”, il Consiglio Federale si riunisce mediante 

videoconferenza con sistema informatico che consente l’identificazione di tutti i partecipanti. 

 

Presenti 
Presidente: Sergio Anesi 

Consiglieri: Adriano Bettega; Stefano Bisoffi; Gianluca Carbon; Valter Giovanelli; Andrea 

Gobber; Carla Gobbetto; Daniele Guardini; Fabio Hueller; Christine Kirchlechner, Elena Poli  

Segretaria Generale: Simonetta Malossini 

 

Ordine del Giorno: 

1. Esame ed approvazione verbale CF 244 

2.  Comunicazioni del Presidente su incontri, attività svolta nel periodo e programmata: 

eventuali delibere conseguenti 

3.  Esame ed approvazione atti gestionali amministrativi 

4.  Acquisto defibrillatori e borse pronto soccorso 

5. Approvazione Regolamento Sanitario e composizione Commissione Medica Federale 

6. Nomina referente all’informazione-WADA 2021 

7. Aggiornamento Regolamento Onorificenze e composizione Commissione Onorificenze 

8. Nomina Delegati Tecnici gare 3 e 4 livello 2022 

9. Bando Trofeo delle Regioni 2022 

10. Modifica Regolamento Gare MTBO 2021 

11. Organizzazione Segreteria Generale 

12. Aggiornamento ed esame convenzioni/contratti  

13. Affiliazioni/Riaffiliazioni 2021 

14. Richieste Voucher e definizione procedura assegnazione 

15. Aggiornamento programma/budget e relazione corso aggiornamento TrailO 

16. Requisiti per la realizzazione del nuovo sito federale 

 

 

Il Presidente dà il benvenuto e apre la seduta alle ore 17.00 non risulta ancora collegata Christine 

Kirchlechner 

 

1. Approvazione verbale CF 244 

 

Il Consiglio all’unanimità dei presenti approva il verbale del Consiglio Federale n. 244 del 19 e 26 

febbraio 2021 (DF 138/2021). 

 

2. Comunicazioni del Presidente su attività svolta e futura: eventuali delibere conseguenti 

 

Christine Kirchlechner entra nella videoconferenza. 



 2 

 

Il Presidente aggiorna il Consiglio Federale: 

di aver concordato con il Presidente della Cooperazione Casse Rurali un contributo annuale di 

10.000 euro come sponsorizzazione annuale e rinnovabile per il quadriennio; 

di aver avuto un incontro con l’assessore dello Sport Lombardia ed il Comitato FISO Lombardia 

per la candidatura dei Campionati Mondiali Junior di CO del 2025, che dovrà essere presentata 

entro il 31 dicembre 2021; 

sono in via di definizione due importanti contratti: il contratto con Trentino Marketing e l’accordo 

con il Comitato per la Coppa del Mondo di Corsa Orientamento a Cansiglio – Cortina; 

di aver ottenuto la conferma dal Presidente della nuova Società 5 Days Italy SSD di attivarsi per il 

cambio nome in FIVE O; inoltre per le prossime manifestazioni della 5 giorni d’Italia, anche alla 

luce di una serie di documenti e dati, si arriverà ad uno dei prossimi Consigli ad aver all’ordine del 

giorno una valutazioni su una gestione futura e delle proposte per l’organizzazione dell’evento dal 

2024. 

Si sono inoltre svolte le elezioni delle DSA al CONI nei giorni 13 e 14 aprile, è stata questa 

un’importantissima presenza, la Federazione con la partecipazione dei suoi rappresentanti atleti 

(Christine Kirchlechner e Andrea Gobber) e rappresentante tecnici (Fabio Hueller) ha dato 

un’ulteriore credibilità, dimostrando di esserci in momenti essenziali della vita dello sport italiano a 

livello nazionale.  

Il Presidente continua comunicando di aver concordato con Sport e Salute la domanda per il 

progetto “Orientarsi a Scuola”, un progetto pilota per 20 regioni (finanziamento di S&S di euro 

32.000) che partirà inizialmente con le scuole medie, Elena Poli chiede dei chiarimenti sulle 

scadenze date da Sport e Salute in quanto per definire e scrivere il progetto é necessario del tempo. 

Il Presidente si è riunito con i vertici della Polizia a Moena, per discutere sulla possibilità di riaprire 

il gruppo sportivo all’orientamento. Si dovrà presentare una proposta e sarà avviata una procedura 

con la richiesta che verrà inoltrata a Roma al Comando Centrale. 

Anesi ha anche incontrato, durante una sua trasferta a Roma, alcuni vertici militari per verificare la 

possibile proposta di un coinvolgimento delle forze armate in corsi di orientamento, con la verifica 

se lo sport dell’orientamento può diventare materia di studio per la formazione dei corsi di 

addestramento.  

E’ arrivata la comunicazione che al World Orienteering Day è stata aggiunta la settimana dall’ 8 al 

14 settembre oltre a quella del 19 e 25 maggio. 

Riguardo a “E – Sport”: all’incontro a Roma con il Comitato promotore è stato chiesto alla 

Federazione di partecipare ai corsi con 3 tesserati (specializzazione e conoscenza dello sport per 

dare anche informazioni su possibili sinergie). Ci sarà una nuova Federazione che si occuperà di 

dare sostegno alle Federazioni (come ad esempio per la Federazione dei Cronometristi e la FSMI), 

da evidenziare che sia il CIO che il CONI, in quanto interessati all E-Sport, stanno progettando di 

modificare il loro statuti per l’ inserimento della nuova disciplina. 

Il Presidente si raccomanda con i responsabili di settore di prevedere raduni e allenamenti sugli 

altipiani cimbri nel corso dell’estate. 

Infine vista la richiesta da parte di una Società che si è riaffiliata dopo i termini prevista di poter 

accedere al contributo COVID, il Consiglio concorda di assegnare i contributi alle Società riaffiliate 

nel 2021 entro il 15 aprile.  

Sono inoltre pronti e verranno pubblicati sul sito FISO i tre bandi per il premio OSCar. 

Stefano Bisoffi aggiorna sulla situazione critica dei Campionati Italiani in Cansiglio per via delle 

misure anticovid richieste dalle autorità locali. Anesi e Bisoffi sono disponibili a partecipare alla 

riunione con il Prefetto e le Amministrazioni in supporto della Società Organizzatrice. 

 

3. Esame ed approvazione atti gestionali amministrativi 

 

Essendo stato nominato dalla IOF Alessio Tenani membro della Trail Orienteering Commission dal 

2021 al 2023, il Consiglio Federale delibera all’unanimità dei presenti il rimborso delle sue spese 

viaggio per le future riunioni della Commissione previa comunicazione della trasferta e relazione a 

fine anno (DF139/2021). 

 

La Segretaria Generale comunica che la nuova piattaforma della gestione della contabilità dei 

Comitati e delle Delegazioni è stata realizzata ed è operativa, la stessa è stata anche presenta in 
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Consulta. Il Consiglio Federale delibera all’unanimità dei presenti la spesa di euro 1.500,00 per la 

fornitura del  sistema rendicontazione.fiso.it con certificato SSL per i Comitati e le Delegazioni 

FISO (DF 140/2021). 

 

La Segretaria e il Consigliere Adriano Bettega responsabile della Commissione Cartografia 

presentano la proposta di preventivo per la digitalizzazione del database della cartografia con l’ 

informatizzazione della procedura delle omologazioni degli impianti, per una gestione esatta degli 

stati della richiesta di omologazione, al fine di interrogare il database e conoscere la situazione 

aggiornata e corretta in tempo reale, con l’invio automatizzato di comunicazioni tramite mail in 

merito all’aggiornamento della pratica in essere. Il Consiglio Federale vista la proposta delibera 

all’unanimità dei presenti l’impegno di spesa di euro 1.450,00 (iva esclusa) per l’attuazione della 

digitalizzazione del database cartografica (DF 141/2021). 

 

Il Consiglio Federale considerate le indicazioni del Collegio dei Revisori comunicate dalla 

Segretaria Generale e visto quanto sarà previsto dall’art.126 del Regolamento Organico Federale di 

prossima approvazione, delibera di devolvere i crediti maturati in capo ad ASD/SSD, che non si 

sono più riaffiliate negli ultimi cinque anni, dalla FISO ai Comitati/ Delegazioni Regionali cui 

appartenevano le ASD/SDD decadute. I crediti fino ad euro 10,00 saranno stornati in bilancio (DF 

142/2021). 
 

Il Consiglio Federale delibera all’unanimità dei presenti un gettone di accompagnamento pari ad 

euro 60,00 a giornata per le trasferte all’estero e quelle di due giorni per gli atleti paralimpici che ne 

necessitano, la spesa rientra nel budget del TrailO, il gettone di accompagnamento potrà essere dato 

anche per la trasferta già effettuata della Slovenia (DF 143/2021). 

 

E’ pervenuta una richiesta da parte di un tesserato di poter inserire il logo FISO/ FISO Delegazione 

sulla manica dell’abbigliamento della Società, il Consiglio Federale conferma che 

sull’abbigliamento delle Società affiliate alla FISO non è possibile l’utilizzo del logo federale. 

 

4. Acquisto defibrillatori e borse pronto soccorso 

 

Il Consigliere Christine Kirchlechner presenta al Consiglio i tre preventivi ricevuti per la fornitura 

di defibrillatori e borse pronto soccorso da mettere a disposizione della Squadre Nazionali, è in 

attesa di un ulteriore preventivo da parte di una azienda di Trento, il Consiglio Federale ringrazia 

Christine Kirchlechner per il lavoro svolto e per i chiarimenti anche sulle caratteristiche delle 

apparecchiature e delibera l’acquisto di 2 defibrillatori e tre borse emergenza dando mandato a 

Consigliere Kirchlechner di decidere il contenuto delle borse pronto soccorso e la scelta di una delle 

ditte dei preventivi ricevuti in base alla migliore offerta qualità/prezzo (DF 144/2021).  

 

5. Approvazione Regolamento Sanitario e composizione Commissione Medica Federale 

 

Il Consigliere Kirchlechner relaziona sulla bozza del Regolamento Sanitario (allegato n.1) già 

inviata all’Ufficio Statuti e Regolamento del CONI per un previo controllo e predisposta con Carla 

Gobbetto e con la preziosa collaborazione del Medico Federale dott. Paolo Crepaz. Il Consiglio 

Federale valuta inoltre necessario abbassare l’età dell’agonismo a 11 anni e avere come prima 

categoria agonistica la M/W 11/12 anni. Il Consiglio Federale delibera all’unanimità dei presenti di 

stabilire come prima categoria agonistica la M11/12 e W11/12 a partire dal 2022 abbassando quindi 

a 11 anni l’inserimento nella categoria agonistica (DF145/2021).  

Il Consiglio Federale delibera all’unanimità dei presenti l’approvazione del Regolamento Sanitario 

da inviare per approvazione al CONI (DF 146/2021) 

Il Presidente rinvia la decisione della Composizione della Commissione Medica Federale al 

prossimo Consiglio per avere prima un incontro con il Medico Federale Crepaz per l’individuazione 

dei nomi. 
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6. Nomina referente all’informazione-WADA 2021 

 

Il Presidente rinvia al prossimo Consiglio la nomina per individuare un referente sentito anche il 

Medico Federale. 

 

7. Aggiornamento Regolamento Onorificenze e composizione Commissione Onorificenze 

 

I Consiglieri Gobbetto e Hueller presentano la proposta di aggiornamento del Regolamento 

Onorificenze, le principali modifiche sono le seguenti:  

- conferimento annuale delle Onorificenze;  

- riduzione numero dei membri della Commissione Onorificenze da 6 a 3 membri;  

- composizione della Commissione: 2 Consiglieri e 1 membro esterno;  

- conferimento di diritto della “Lanterna d’Oro” al solo Presidente FISO; 

- conferimento di diritto della “Lanterna d’Argento e di Bronzo” ai soli Dirigenti regionali o 

provinciali che portino regolarmente a termine i mandati assunti;  

- riduzione del numero di onorificenze da conferire annualmente; 

- istituzione del Registro delle Onorificenze da pubblicare sul sito istituzionale della FISO.  

E’ stata inoltre chiesta da Sandro Passante l’istituzione di una nuova onorificenza, i.e. “Targa Fair 

Play” da assegnare ad uno/a sportivo/a o ad una Società, per premiare comportamenti ispirati ai 

valori di lealtà e correttezza sportiva o gesti significativi e rappresentativi di ciò che unisce lo sport 

alla società civile. Daniele Guardini la reputa una buona proposta in quanto lo sport italiano sta 

dando una particolare attenzione nell’incentivare questi valori soprattutto tra i giovani Il Consiglio 

Federale decide di assegnare di diritto le Lanterne D’Argento e di Bronzo ai Presidenti dei Comitati 

Regionali della FISO che restino in carica per due mandati completi, anche se non consecutivi e ai 

Presidenti dei Comitati Regionali della FISO che restino in carica per un mandato completo. 

L’assegnazione ai Delegati Regionali e Provinciali avverrà su segnalazione in base al criterio di 

meritocrazia. 

Il Consiglio Federale delibera all’unanimità dei presenti il nuovo Regolamento Onorificenze che 

dovrà essere pubblicato sul sito istituzionale (DF 147/2021). 

In considerazione del nuovo Regolamento Onorificenze approvato, il Consiglio Federale delibera 

all’unanimità dei presenti la Commissione Onorificenze così composta: Carla Gobbetto, Fabio 

Hueller e Sandro Passante, la Commissione dovrà nominare un Presidente come da art. 3 del 

regolamento stesso (DF 148/2021). 

 

8. Nomina Delegati Tecnici gare 3 e 4 livello 2022 

 

Il Consigliere Fabio Hueller presenta la proposta della Commissione Tecnica sulla nomina dei 

Delegati Tecnici per le gare di 3° e 4° livello del 2022. Il Consiglio Federale delibera all’unanimità 

dei presenti l’elenco dei Delegati Tecnici per le seguenti manifestazioni (DF 149/2021): 

 

DATA  NOME     DELEGATO TECNICO / IOF EA 

19.03.2022  1^ Coppa Italia      Stefano Raus 

20.03.2022  2^ Coppa Italia Sprint     Stefano Raus 

23.04.2022  Camp. Italiano Sprint Knock-out    Adriano Bettega 

24.04.2022  1^ Coppa Italia Long      Adriano Bettega 

25.04.2022  3^ Coppa Italia Sprint     Adriano Bettega 

30.04.2022  Camp. Italiani Sprint - WRE     Dmytro Miller 

01.05.2022  Camp. Italiano Sprint Relay     Dmytro Miller 

04.06.2022  4^ Coppa Italia Sprint     Dario D'Amico 

05.06.2022  4^ Coppa Italia      Dario D'Amico 

10.07.2022  World Master Or. Champ. Sprint    Simone Grassi 

11.07.2022  World Master Or. Champ. Sprint Final   Simone Grassi 

13.07.2022  World Master Or. Champ. Middle    Simone Grassi 

14.07.2022  World Master Or. Champ. Middle Final   Simone Grassi 

16.07.2022  World Master Or. Champ.    Simone Grassi 

10.09.2022  5^ Coppa Italia Sprint     Aaron Gaio 

11.09.2022  Camp. Ita. Long - WRE - 5^ C.I.    Aaron Gaio 
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24.09.2022 Camp. Italiani Middle - WRE    Francesco Giandomenico 

25.09.2022  Camp. Italiani Relay      Francesco Giandomenico 

15.10.2022  Finale Coppa Italia Sprint     Fabio Hueller 

16.10.2022 Finale Coppa Italia Middle     Fabio Hueller 

 

Il Presidente chiede di anticipare la discussione del punto all’ordine del giorno 14. 

 

14. Richieste Voucher e definizione procedura assegnazione 

 

Il Consiglio Federale visto l’esiguo numero di domande ricevuto entro il termine del 30 marzo, 

stabilito dalla delibera federale n.127/2021, delibera all’unanimità dei presenti di prorogare la data 

di scadenza per l’invio dell’autodichiarazione elenco tesserati che rientrano nei criteri per la 

domanda dei Voucher al 30 aprile 2021 aggiungendo l’inserimento di un nuovo scaglione di reddito 

ISEE tra i 20.000 € e i 25.000 € (DF 150/2021). 

 

Il Consiglio Federale alle ore 20.10 si interrompe per riprendere il giorno 22 aprile 2021 alle ore 

20:30 in modalità telematica. 

 

Il Presidente apre la seconda parte del Consiglio aggiornando sull’incontro avuto a Roma per la 

Joint Venture con Sport e Salute  (la prima con una DSA) per i Mondiali Master 2022. 

In occasione delle giornate della manifestazione in Piazza di Spagna si dovrebbe svolgere la 

presentazione, inoltre conferma che le quote del 20% delle iscrizioni rimarranno alla Federazione. 

Sempre in quell’occasione verrà anche presentato il progetto Scuole-Cartina. 

 

9. Bando Trofeo delle Regioni 2022 

 

Il referente Fabio Hueller informa il Consiglio Federale sulla necessità di aprire un bando per la 

candidatura all’organizzazione dell’evento in quanto non è pervenuta nessuna richiesta di 

organizzazione entro il 31 dicembre 2020. Rispetto alle precedenti edizioni il Consiglio decidere di 

proporre gare per tutte le 4 discipline (dimostrative per lo Scio) essendo il Trofeo delle Regioni un 

momento di festa, motivo di aggregazione sociale e un’occasione per far conoscere ai ragazzi le 

diverse realtà regionali.  

Il Consiglio Federale delibera all’unanimità dei presenti l’apertura del bando per il Trofeo delle 

Regioni 2022 con l’organizzazione di due prove di CO con abbinamento di gare Sprint/Sprint Relay 

ovvero Middle/Staffetta, di una/due gare di TrailO (PreO e TempO) e una/due gare di MTBO 

(Middle/Sprint); inoltre viene prevista la possibilità di una prova dimostrativa di Ski-O (con skiroll) 

e Virtual-orienteering; verrà riconosciuto un contributo di euro 3.000,00 da assegnare alla Società 

Organizzatrice, come rimborso spese organizzazione dell’evento, mentre ai Comitati e alle 

Delegazioni partecipanti la Federazione, come lo scorso anno, spalmerà l’importo di euro 10.000,00 

con un calcolo che consideri sia i trasferimenti che i pernotti (DF 151/2021). 

 

10. Modifica Regolamento Gare MTBO 2021 

 

Fabio Hueller e Adriano Bettega informano sulla necessità di aggiornare il Regolamento Gare di 

MTBO aggiungendo le categorie agonistiche M/W-14 e le categorie non agonistiche M/W-12. Il 

Consiglio Federale delibera all’unanimità dei presenti la modifica al Regolamento Gare MTBO 

2021 (DF 152/2021). 

 

11. Organizzazione Segreteria Generale 

 

Il Presidente e la Segretaria Generale, in considerazione dell’ottimo lavoro svolto e per far fronte 

all’aumento di lavoro della Segretaria, propongono al Consiglio una variazione concordata del 

tempo lavorativo della dipendente Marina Rossi da 25 a 35 ore settimanali con il riconoscimento di 

un’indennità …omissis  

Il Consiglio Federale delibera all’unanimità dei presenti l’aumento dell’orario settimanale a 35 ore e 

l’assegnazione premio ad personam…omissis a Rossi Marina a partire dal 01/05/2021 (DF 

153/2021). 
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12. Aggiornamento ed esame convenzioni/contratti 

 

Il Consiglio Federale delibera all’unanimità dei presenti i contratti d’incarico di collaborazione per 

il Progetto “ORIENT SPORT FOR INCLUSION” di: Arifi Lavdrim, Vincenzo di Cecco; Giancarlo 

Gozzer; Mauro Nardo, Cesare Tarabocchia, Alessio Tenani (DF 154/2021).  

 

13. Affiliazioni/Riaffiliazioni 2021 

 

Il Consiglio Federale vista la documentazione di richiesta di nuova affiliazione alla Federazione per 

l’anno 2021 pervenute in Segreteria Generale e verificata la regolarità della documentazione, 

delibera all’unanimità dei presenti le seguenti nuove affiliazioni (DF 155/2021): 

Società 0850   “ASD STELLA POLARE” parere favorevole della Delegazione Toscana; 

Società 0843 “ZERO LIMITS” parere favorevole della Delegazione Abruzzo; 

Società 0851 “Soc. Coop. H.O.R.T.” parere favorevole della Delegazione Marche, con richiesta di 

inviare una breve relazione inerente l’attività sportiva di Orientamento che si intende svolgere in 

quanto non indicato nello statuto. 

 

15. Aggiornamento programma/budget e relazione corso aggiornamento TrailO 

 

Daniele Guardini presenta il documento che aggiorna il programma delle attività federali previste 

per la stagione agonistica 2021 riguardo la disciplina del Trail-O, con le modifiche che si sono rese 

necessarie anche per la notizia recente dell’annullamento dei WTOC 2021, che si sarebbero dovuti 

tenere dal 20 al 24 luglio in Polonia e di conseguenza dell’annullamento dei Pre-WTOC - Gare 

WRE in Repubblica Ceca. E’ stato quindi aggiunto un raduno in Alpe Cimbra dal 20-24 luglio. Il 

Consiglio Federale delibera all’unanimità dei presenti l’aggiornamento del programma/budget 

TrailO 2021 (DF156/2021). 

Daniele Guardini prosegue presentando la relazione al corso di aggiornamento TrailO (allegato n.1) 

che ha visto ben 155 iscritti e che si è svolto secondo il programma concordato con la Commissione 

Formazione, in modalità webinar, distinto in 4 moduli dal contenuto specifico. Il Consiglio Federale 

prende atto della relazione. 

 

16. Requisiti per la realizzazione del nuovo sito federale 
 

Il Consigliere Federale Daniele Gardini presenta la sua analisi per il nuovo sito federale, tra gli 

obiettivi principali ci sono la realizzazione ex novo (o aggiornamento) di un nuovo front-end, con 

relativa funzione di gestione di news e personalizzazione dei contenuti in home page separata o 

distinta dalle funzioni di Segreteria, un nuovo design della home page e dedicare spazio agli 

sponsor sia attuali che futuri. Le strade percorribili sono due:  

 pensare ad un possibile prototipo di nuova home page del sito, puntando a rinfrescare il 

front-end ma senza stravolgere il motore di gestione e favorendo la collaborazione con un 

grafico (spesa più economica); 

 valutare il coinvolgimento di un’agenzia di comunicazione/marketing che possa farci fare il 

salto di qualità nel gestire l’immagine federale (strada più costosa); 

Il Consiglio valuta per ora più opportuno la strada più economica, verificando poi l’ipotesi di 

appoggiarsi ad una agenzia per un salto di qualità in caso di reperibilità delle risorse finanziarie. 

 

Il Presidente comunica le ultime novità:  

- gli è stato chiesto di candidarsi per la giunta del CIP,  

- ai giochi del Mediterraneo di Taranto non dovrebbe essere presente l’orientamento; si 

inoltrerà una richiesta ufficiale al Comitato Organizzatore e negli incontri previsti in Puglia 

si cercherà di stimolare una revisione della decisione;  

- organizzata per il 5 maggio la riunione con le Società della Puglia per aggiornare sul 

WMOC2022;  
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- riportando alcune considerazioni dei delegati il Presidente ricorda come il delegato della 

Sicilia abbia chiesto una collaborazione dalla Federazione per avere delle gare che leghino 

le Società del sud; 

- il Presidente evidenzia come alcune attività promozionali di EPS con l’organizzazione senza 

alcun protocollo con la Federazione tolgano spazio al tesseramento della FISO; 

-  chiede al Vicepresidente Bisoffi la possibilità di organizzare un convegno internazionale 

sulla sostenibilità dello sport da tenere a Lavarone o Folgaria nel mese di ottobre. 

Il Consigliere Andrea Gobber sollecita qualche azione da parte della Federazione per permettere la 

ripresa dell’attività promozionale per non perdere la pratica da parte dei ragazzi non agonisti. 

Il Consiglio decide di attendere il decreto per rispondere a questa esigenza. 

Chiede di intervenire Stefano Bisoffi riguardo alle manifestazioni Adventure Race, eventi molto 

costosi per le Società organizzatrici, che essendo però inseriti come gare promozionali in caso di 

restrizioni causa pandemia rischiano di non potersi svolgere, per questo chiede la possibilità di 

classificarli come Meeting Internazionale, Andrea Gobber propone la soluzione di inserirli come 

circuito.  

 

Infine il Presidente informa di aver suggerito al Segretario della IOF di mandare una richiesta 

ufficiale al CONI e al CIO per avere alle Olimpiadi Invernali del 2026 lo SciO sport dimostrativo. 

 

Non avendo più nulla da discutere la riunione viene chiusa alle ore 22.30. 

 

 

LA SEGRETARIA GENERALE        IL PRESIDENTE FEDERALE 

                     Simonetta Malossini                 cav. Sergio Anesi 

 


